

**An die
Bezirksvorstehung
Rudolfsheim-Fünfhaus
Gasgasse 8-10
1150 Wien**

Betrifft: Anfrage der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 26.09.2024 bezüglich
Parkplatzverlust Hütteldorfer Straße wegen Radweg

Die unterzeichneten Bezirksräte stellen gem. § 23 GO-BV nachstehende

A N F R A G E

Der Bezirksvorsteher wird um Beantwortung folgender Frage ersucht:

Wie viele Parkplätze werden nach der Fertigstellung des Radwegs auf der Hütteldorfer Straße verloren gegangen sein?

B E G R Ü N D U N G

Auf der Hütteldorfer Straße wird derzeit ein Radweg vom Urban-Loritz-Platz bis zur Wurmsergasse errichtet. Dabei werden viele Parkplätze geopfert.

Da die Parkplatzsituation im 15. Bezirk ohnedies sehr angespannt ist, ist es interessant zu erfahren, wie viele Parkplätze verloren gehen. Einerseits ist dies für Anrainer von Interesse, welche für den Parkaufkleber bezahlen und dann mühsam Parkplatz suchen müssen, andererseits auch für Geschäftsinhaber, welche geringere Kundenfrequenz zu befürchten haben.

Dies alles ist unter dem Aspekt zu sehen, dass dieses Verkehrsprojekt, von der Bezirksbevölkerung ohnedies kontroversiell gesehen wird.

Ing. Manfred R. Dvořák
Klubobmann

Dr. Günther Mück
Klubobmann-Stv

Hannes Koger
Bezirksrat